

En Cofradía, Cortés: Gobierno inaugura la pista de patinaje más gran de Honduras

El costo total del proyecto asciende a seis millones de lempiras.



El objetivo de la pista de patinaje es contribuir a la prevención de la violencia.

“Esto es un sueño hecho realidad, el tener la pista de patinaje más grande del país, nosotros simplemente pedimos paz, no todo es violencia aquí, también hay jóvenes talentosos que lo único que necesitan es una oportunidad y que gracias a estas obras ya la tienen”, expresó en su emotivo discurso rodeado de lágrimas el presidente del club skate brothers, Jessel Recinos, durante los actos de inauguración de la pista de patinaje, en el municipio de Cofradía Cortés.

El costo del proyecto asciende a seis millones 043 mil 576 lempiras, fondos donados por el gobierno de los Estados Unidos de América, a través de USAID, favoreciendo alrededor de seis mil pobladores de este popular sector.



Los actos de inauguración fueron presididos por el ministro del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), Mario Pineda, el director de la Misión de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), James Watson, la directora de la Dirección de Infraestructura Mayor (DIM), Leticia Díaz, el presidente del Comité Ejecutor del Proyecto (CEP), Miguel Arturo Fuentes, el representante del club Skate Brothers, Jessel Recinos y las fuerzas vivas de la comunidad.

Según el ministro de IDECOAS, la obra contempla un salón de usos múltiples, un taller de velas, una oficina de coordinación, una cancha polideportiva, una pista de patinaje extremo con aérea de graderías, siendo está el área de patinaje más grande de Centro América.



Agregó, que el complejo cuenta con una pista perimetral con obstáculos, módulos sanitarios, un cerco perimetral de bloque y malla ciclón, a su vez, se instaló el sistema eléctrico y un sistema de iluminación exterior.

Pineda detalló, que se construyó una cubierta curva en el área de la cancha polideportiva, se instaló un sistema de drenaje de aguas lluvias, aceras perimetrales, se pintó todo el inmueble, mientras en las áreas de la pista de patinaje y cancha polideportiva se aplicó pintura de poliuretano.

Para garantizar el abastecimiento del agua, se edificó un tanque de dos mil quinientos galones, se dotaron de bancas y basureros, también el inmueble fue decorado con innovadores murales, indicó Pineda.

El funcionario agradeció también, a la fundación Lady Lee, por equipar la cocina del centro y por la donación de 22 bicicletas, también reconoció que este grupo empresarial socialmente responsable, continuamente apoya a diversas comunidades donde el IDECOAS ejecuta proyectos sociales.

“Este Innovador y oportuno proyecto nace en respuesta a la necesidad de los jóvenes de Cofradía, de obtener un espacio seguro para la práctica sana del deporte, evitando que los niños se involucren en actividades ilícitas”, dijo Pineda.

Durante los actos el ministro de IDECOAS, hizo entrega de una placa de reconocimiento al director de la misión en Honduras de USAID, James Watson, por su trayectoria loable y su compromiso a favor de las necesidades de comunidades más necesitadas.

El reconocimiento se otorgó debido a que el diplomático en junio próximo cesara de su cargo, después de cinco años de desempeñarse como director de esta agencia en el país.

“Es extraordinario el trabajo que se ha venido haciendo con el gobierno central a través del IDECOAS, para mejorar la situación y la calidad de vida de miles de hondureños, quiero agradecer al ministro Mario Pineda y su equipo de trabajo, por su excelente gestión y compromiso en la ejecución de proyectos que transforman a Honduras, para mi ustedes son algunos de los mejores servidores públicos en el país”, manifestó durante su discurso el Director de USAID, James Watson.

El diplomático señaló, que es de admirar el rol que se está haciendo desde las instituciones públicas, en crear espacios donde los jóvenes puedan recrearse sanamente, asegurando que Honduras va por buen camino.

A su vez, el presidente del comité ejecutor de proyectos (CEP), Miguel Fuentes, relató que el éxito también de estos proyectos es la participación protagónica de las comunidades, mediante jornadas extenuantes para poder culminar satisfactoriamente el proyecto.